



Ami-es de SLAM,

Nous avons recueilli à date **79,5%** de l'objectif de **10 000\$** de notre collecte de fonds 2015-2016 pour les projets de coopération, soit le montant de **7945\$** qui servira uniquement aux projets de coopération de SLAM.

*Aidez-nous à atteindre notre objectif !*

SLAM a entièrement renouvelé son site internet. ENFIN! Le nouveau site est prêt et nous vous invitons donc à aller le découvrir au [www.slaml Laurentides.org](http://www.slaml Laurentides.org). Y sont présentées les différentes facettes de notre contribution à la solidarité internationale, ici au Québec de même qu'au Guatemala.



Nous vous invitons aussi à visiter le site de notre partenaire au Guatemala, le **Comité Campesino Del Altiplano**. Sur ce site, vous pourrez visionner une vidéo sur le développement de l'agriculture familiale, développement auquel contribue SLAM par le biais de ses projets de coopération : [www.ccdaguatemala.org](http://www.ccdaguatemala.org)



*Nourrir le monde tout en réduisant le réchauffement de la planète, une façon de décrire la vidéo intitulée en espagnol *Alimentando al mundo, enfriando el planeta*. Cette vidéo a été créée en 2015 par un partenaire de CCDA à l'occasion de l'Année Internationale de l'Agriculture familiale et démontre l'importance de l'agriculture paysanne en ce qui concerne la sécurité alimentaire, la création d'emplois, la biodiversité et le développement des économies locales. Cliquez sur la photo qui est sur le site pour démarrer la vidéo.*

Si vous avez des questions sur l'un ou l'autre des sites, n'hésitez pas à nous en faire part.

*Votre équipe Collecte de fonds Projets de coopération*